



TRAVAUX,
URBANISME

LA PLACE SAINT-MACLOU BIENTÔT RENDUE AUX HABITANTS - FÉVRIER 2025

C'est la dernière ligne droite : après des mois de travaux, la Place Saint-Maclou sera livrée dans le courant du mois de février.

Publié le 06 février 2025

Après des mois de travaux, les contours de la **Place Saint-Maclou** se dessinent enfin. En ce début de mois de février, cette place emblématique du coeur de ville est quasiment terminée. Elle sera livrée très prochainement et rendue aux pas des habitants qui l'affectionnent tant.

Les derniers pavés sont en train d'être posés et très vite, les habitants de la Ville pourront fouler son sol, tout en ayant à l'esprit les nombreux mois durant lesquels les fouilles archéologiques ont mis au jour les vestiges du temps passé. Avec des **lignes épurées, 33 arbres replantés** (soit 14 arbres supplémentaires), une **fontaine** en son centre, la place Saint-Maclou semble comme plus vaste qu'auparavant.

Avec le printemps qui arrive, des plantations supplémentaires seront effectuées. Ces dernières seront plus nombreuses qu'annoncées afin d'accorder plus de place à la nature dans le centre de notre ville.

100 % des eaux de pluie seront infiltrées directement sur la parcelle.



Les commerçants ont déjà hâte de voir les beaux jours revenir pour y installer leurs **terrasses**.

“ Cette place va respirer à nouveau grâce, notamment, à la qualité et à la quantité de végétaux que nous allons planter. C’est une nouvelle étape pour que notre ville, Mantes-la-Jolie, soit plus respectueuse et soucieuse de notre planète. Cela rejoint également tout ce que l’équipe municipale a engagé, notamment sur les cours d’école, les travaux d’aménagement ou encore la plantation de 1000 arbres supplémentaires ”, rappelle le Maire, **Raphaël Cognet**, à l’aube de voir la Place Saint-Maclou terminée.